

Communiqué de presse 25 octobre 2017 Pour diffusion immédiate

Le FIFF vers un nouveau printemps

François Nordmann, Président de l'Association du FIFF a ouvert l'Assemblée générale du 25 octobre 2017 en disant sa fierté de présider le Festival de Fribourg, l'un des fleurons de la politique cinématographique suisse.

Il a assuré son auditoire que la 32º édition du Festival qui se déroulera du 16 au 24 mars 2018, actuellement en cours d'élaboration, s'inscrirait dans la tradition de qualité de ses devancières. A ce stade, peu de détails sont encore connus en dehors du fait que la section *Nouveau territoire* sera consacrée à la Mongolie, comme précédemment annoncé. L'équipe artistique dirigée par Thierry Jobin, directeur artistique, veillera à répondre à l'attente du public, en présentant comme par le passé des films dont la valeur esthétique le dispute à l'humanisme des personnages qu'il met en scène.

Le FIFF a atteint sa vitesse de croisière. Il cherche plutôt à tenir son rang que de croître à l'infini. Désormais le Festival se tiendra chaque année aux dates les plus proches de l'arrivée du printemps, comme il convient pour un Festival qui joue un rôle de découvreur et d'appui pour la relève notamment en Afrique, en Amérique latine et en Asie.

Pour mieux soutenir l'élan qui porte le Festival, le comité a décidé de réorganiser la structure et les outils de gouvernance en leur insufflant des idées et des méthodes modernes de management. Cet effort est en cours. L'organisation du Festival sera mieux assurée, sur une base financière plus saine qui devrait permettre de faire appel plus systématiquement à des fonds privés. La nouvelle formule sera en vigueur ce printemps, après la clôture du prochain Festival.

Depuis le départ de Mme Giovanna Garghentini Python, les Task Forces dirigées respectivement par Monsieur Eric Schmidt, directeur d'invenia Sàrl, et Madame Madeleine Descloux, membre du comité, assurent l'intérim administratif et préparent la réorganisation attendue. Ils ont le soutien d'équipes dévouées et hautement motivées, qui prennent leur part de responsabilités et de sacrifices pour assurer la tenue du Festival.

Contact:

François Nordmann, **Président de l'Association du FIFF** Tel. 079 752 97 93

Direction du FIFF Thierry Jobin, directeur artistique Madeleine Descloux, membre du comité, ad interim Eric Schmidt, invenia Sàrl, ad interim